

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. - Número 4.857

Precio: 70 céntimos

C E U T A, MIERCOLES 26 DE SEPTIEMBRE DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millán Astray, núm 7—Teléfono 7-99

900.000 hombres tiene Inglaterra sobre las armas

En Europa hay cuatro divisiones totalmente instruidas

Londres, 25.—Gran Bretaña tendrá en fecha próxima novecientos mil hombres bajo las armas, anuncia hoy aquí el ministro británico de Hacienda, Hugh Gaitskell, en sus primeras declaraciones que hace a la Prensa desde

(Pasa a la página 6.)

CHURCHILL

PREPARA SU MANIFIESTO ELECTORAL

Attlee convoca al Gobierno

Londres, 25.—El jefe de la oposición política británica, Winston Churchill, se reunió hoy con los jefes de su partido para elaborar un manifiesto electoral, en que se insistirá en la necesidad de un pronto rearme y de estrechar los lazos de Inglaterra con Estados Unidos.—EFE.

ATTLEE CONVOCA AL GOBIERNO

Londres, 25.—Se revela que el primer ministro, Clement Attlee, ha convocado para esta noche al Gobierno.

La noticia ha dado lugar a conjeturas sobre si el primer ministro querrá discutir la posibilidad de aplazar las elecciones generales que habían sido fijadas para el 25 de octubre próximo.—EFE.

Quirino llegará dentro de breves días a España

DESEA TRATAR DE PROBLEMAS DE INTERES COMUN

«NOS CORRESPONDE AHORA A NOSOTROS ESTRECHAR ESTOS LAZOS», DIJO EL PRESIDENTE FILIPINO

Nueva York, 25.—El presidente de la República de Filipinas, Elpidio Quirino, emprendió su viaje a España. Efectúa la travesía a bordo del transatlántico "Constitution". El presidente Quirino ha dicho que esta visita era oportuna en este momento, en interés de las relaciones exteriores del Gobierno filipino y el buen nombre del pueblo filipino.

El presidente Quirino dijo a los periodistas: "Nunca he visto España y siempre soñé visitar algún día España, antes de cerrar mis ojos".

Añadió que deseaba tratar de problemas de interés común, especialmente el comercio con España, y dijo que antes de la guerra, Filipinas vendía muchísimo tabaco a España y que confiaba en que este comercio de antes de la guerra pueda restablecerse.

"España —declaró— necesita nuestros productos y nosotros los suyos. España fue nuestra Madre Patria casi durante cuatro siglos. Durante ese largo periodo de tiempo nos dió sus muchos valores culturales y los tesoros de su religión, cosas de las que disfrutamos hoy y que no es fácil dejarlas a un lado. Espiritualmente estamos ligados a España y nos corresponde ahora a nosotros estrechar este lazo".

Quirino dijo que ha respetado gustoso la invitación por el espíritu de cooperación con todos los países de buena voluntad. "El pueblo español —declaró— merece nuestra amistad en pago a la buena voluntad para con nosotros tan abundantemente demostrada". —EFE.

Sevilla, 25.—Se espera que el día primero de octubre llegue a Gibraltar el transatlántico norteamericano "Constitution", en el que viaja el presidente filipino, señor Quirino.—EFE.

Las conversaciones para PALESTINA

Los países árabes aceptan la mediación de las Naciones Unidas

«Los refugiados deberá pagárseles una compensación de dos mil millones de libras»

París, 25.—El representante de la delegación siria en las conversaciones para Palestina, que se celebran en París, y auxiliar del secretario general de la Liga Árabe, Ahmed Chukeiri, ha confirmado que los países árabes aceptan la mediación de las Naciones Unidas. "Puedo confirmar —dijo— que los países árabes apoyan la iniciativa de las Naciones Unidas de ofrecer su mediación para resolver los problemas planteados".

En lo que respecta a la cuestión de los refugiados, dijo que deberá pagarse una compensación de unos dos mil millones de libras esterlinas.

El número de refugiados árabes asciende a 600.000. Tuvieron que abandonar sus hogares durante la guerra con los judíos y actualmente viven en varios países árabes en las peores condiciones. Esta suma deberá ser pagada por los judíos. —EFE.

(Pasa a la página 6.)

Continúa mejorando el rey de Inglaterra

SIN EMBARGO, EL PELIGRO NO HA DESAPARECIDO

Londres, 25.—La primera noticia dada por los médicos sobre el estado en que se encuentra el monarca británico, anoche, treinta horas después de la operación, un poco más alentadora, ha sido recibida por los ingleses con más alivio.

La multitud siguió aglomerada ante las rejas del palacio de Buckingham durante las primeras horas de la noche última.—EFE.

EL REY CONTINUA MEJORANDO

Londres, 25. (Urgente). — (Pasa a la página 6.)

Dimita el Gobierno griego de Venizelos

No se cree que sea llamado el mariscal Papagos, triunfador de las elecciones

Atenas, 25.—El Gobierno griego, que preside Venizelos, ha dimitido. El rey ha rogado a todos los ministros que continúen en sus puestos hasta la formación de un nuevo Gobierno. Las consultas comenzaron esta misma mañana.

No se cree que sea encargado de formar Gobierno el mariscal Papagos, triunfador en las recientes elecciones, aunque no se descarta la posibilidad. —EFE.

(Pasa a la página 4.)

El ingreso de Italia EN LA O. N. U.

Acheson promete a De Gasperi el apoyo norteamericano

Washington, 25.—Mañana será publicada una declaración angloamericana relativa a Italia, según se anuncia en los círculos autorizados.

En dicha declaración se aludirá, principalmente, a la situación injusta en que se encuentra Italia a consecuencia del Tratado de paz.

Será publicada simultáneamente en Washington, Londres y París.—EFE.

ACHESON PROMETE A DE GASPERI QUE ITALIA SERA ADMITIDA EN LA ONU

Washington, 25.—El secretario de Estado norteamericano, Dean Acheson, ha prometido al jefe del Gobierno italiano, Alcide De Gasperi, que el Gobierno estadounidense hará todos los esfuerzos posibles para que Italia sea admitida como miembro de la O. N. U. —EFE.

(Pasa a la página 6.)

Menos esperanzas de un armisticio en Corea

LOS OFICIALES ROJOS DE ENLACE ROMPEN BRUSCAMENTE LAS DISCUSIONES

Ridgway insiste en cambiar de lugar la conferencia

(INFORMACIÓN EN PAGINA 6)



La enfermedad del rey de Inglaterra, ha obligado desde hace tiempo a la reina a intervenir en los actos oficiales. He aquí a Su Majestad colocando la primera piedra del Teatro Nacional en memoria de Shakespeare.

Rincón de la ciudad

La presencia en Ceuta de extranjeros resalta la falta de tolerancia y caridad de los ceutíes, dicho sea en términos generales.

Este rincón no va dirigido a los pobres, niños o niñas, hombres o mujeres, que infestan la ciudad, porque a todos aquellos que no han recibido suficiente educación no cabe exigirles la observancia de normas éticas ni sociales. Cabrà hacérselas cumplir e intentar que comprendan lo que debe ser, pero no "a priori" exigirle a un chiquillo vagabundo que respète a una "miss" y no le pida un penique. Yo creo que esto está por encima de todo lo posible.

Me refiero a aquellos que dan la sensación de haber recibido cierta clase de educación, es decir, que por sus condiciones de medio ambiente tienen obligación de haberla recibido —aunque no la hayan asimilado— (A estos si se les puede hablar de exigibilidad.)

Piensen que puede producir más desagradable efecto en el visitante extranjero, si el pequeño pidiendo el penique o el grupo de gentes "bien vestidas" que descaradamente rien en las narices de una respetable ciudadana de Sountapthom o

de Cleveland, simplemente porque esta señora lleve una vieja pamela de la época feliz de Carole Lombard, adornada con una especie de arbusto.

Supongo que ustedes mismos me darán la respuesta. Basta, por momento, imaginarnos en cualquier calle de Londres o de Nueva York. Si la gente allá se nos quedase mirando a la cara y se riese de nuestra indumentaria —la indumentaria, la moda, es peculiar de cada país y hace juego con el sentido del ridículo—, se produciría un sentimiento inmediato de repulsa hacia aquel país poco hospitalario y comprensivo con nuestros modos y defectos.

Porque la educación es tolerancia y para el cristiano se fundamenta en la caridad. Y la caridad exige el respeto a nuestros semejantes en todo momento y comprensión hacia sus modos, como cabe exigirle a ellos el respeto a los nuestros.

Falta de caridad, no como me decía una buena señora que criticaba ferozmente a unos extranjeros, para justificar su falta de educación: "¡Pero, hombre, si no entienden el español...!"

F. ARDANAZ

COMUNICADOS OFICIALES

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA DE CEUTA

Para general conocimiento se hace público que los exámenes de Estado comenzarán en la Plaza de Tetuán el próximo día 27 del corriente.

Ceuta, 25 de septiembre de 1951.

EL DELEGADO,
Carlos Quintana Palacios

DELEGACION GUBERNATIVA DE CEUTA

Habiendo comenzado el Curso Escolar son numerosos los niños que se encuentran vagando por calles y patios, incumpliendo los padres y tutores la Ley de Educación y Bando dictado por esta Delegación con fecha de 1 de octubre del año último, por lo que todos estos niños que se encuentran en la edad escolar sin asistir a la Escuela, serán recogidos por la autoridad, y sus padres o tutores sancionados con multas o arrestos si son insolventes, y, tanto para la concesión de bolsas de viveres, cartillas de beneficencia o cualquier otro documento deberán siempre justificar la asistencia a la escuela de los niños comprendidos entre los cuatro y los 14 años.

Ceuta, 25 de septiembre de 1951.

EL DELEGADO,
Carlos Quintana

DELEGACION GUBERNATIVA DE CEUTA

Por molestar a los turistas han sido sancionados con 25 pesetas, o arresto en caso de insolvencia, Antonio Rodríguez Castillo, de 15 años; Tomás García Manso, de 17 años, y Antonio García Soler, de 18 años, así como Matilde Furnier Fus, de 31 años, por instar a unos menores a la mendicidad.

Ceuta, 25 de septiembre de 1951.

EL DELEGADO,

Ministerio de Trabajo

DELEGACION PROVINCIAL Familias Numerosas

La Dirección General de Previsión, Sección Familias Numerosas, ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados, los Títulos de Beneficiarios de Familias Numerosas, que a continuación se relacionan:

Don Manuel Morales Gómez,
don Manuel Gutiérrez Bermúdez,

CEUTA AL DIA

OTRO TRASATLANTICO EN EL PUERTO

En la mañana de ayer zarpó de nuestro puerto el "Moraton Bay", que había entrado la noche anterior.

Pocas horas más tarde, entró otro gran buque de 23.000 toneladas, el "Esperance Bay", el cual permaneció en puerto hasta las ocho y media de la noche en que zarpó.

Durante toda la tarde, los pasajeros del "Esperance Bay" recorrieron los lugares más pintorescos de nuestra ciudad así como cafés, comercios y bazares.

JUEVES EUCARISTICOS

Mañana se celebrarán en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, los cultos de los Jueves Eucarísticos, teniendo lugar la misa de Comunión general a las 8 y 30 y la Hora Santa a las 20.

BOLETIN METEOROLOGICO

Máxima, 21,2, a las 15.
Mínima, 19,8, a las 6.
Media, 20,5.
Presión, 764,1.
Humedad, 75.
D. viento, NO.
Veloc., 50 kms.
E. cielo, despejado.
Mar, calma.
Horas de sol, 7,20.
NUMERO DE LA CRUZ ROJA
45

Vida religiosa

SANTORAL DEL DIA

26 de septiembre, miércoles. — Santos Cipriano, Justina, virgen, Juan Brebeuf, Isaac Jóguez y compañeros, jesuitas, Calistrato, mártires; Eusebio, Virgilio, obispos; Amancio, presbítero; Senador, confesor; Nilo, abad. Misa de San Cipriano y Justina. Ornamentos rojos o misa de difuntos con ornamentos negros.

LOS SANTOS CIPRIANO Y JUSTINA

La virgen Justina, después de padecer muchos tormentos, convirtió a Cipriano, que siendo mago la quería pervertir con sus artes y encantamientos. Fueron echados a las fieras el año 304, bajo Diocleciano. Sus cuerpos fueron recogidos por unos marineros cristianos que los llevaron a Roma.

dez, Aisa Mohamed Ben Hadú, don Florencio Elvira Nuevo, don Vicente Vidal E. Isanzo.

Ceuta, 25 de septiembre de 1951.

El Delegado de Trabajo Actal.
Fdo.: José Garnés Céspedes

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas
SE VENDE casa llave en mano.
Razón: Galea, 12, piso 8.

Varios
Centro de Estudios Mercantiles "ACADEMIA ESCRIBANO". La matrícula para el curso 51-52 queda abierta hasta el 30 del actual.

PAGARE adelantado varios años alquiler piso cuatro o cinco habitaciones. Razón administración.

AVISO

El Odontólogo M LOPEZCOLL (Plaza de los Reyes) suspende su consulta, por vacaciones, hasta nuevo aviso

AYUNTAMIENTO DE CEUTA NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en los días que a continuación se expresan, se pasen por este Negociado, en horas hábiles de oficina, para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Día 26 — Establecimientos números 1 al 70
• 27 — id id 71 al 140
• 28 — id id 140 en adelante.

Ceuta, 26 de septiembre de 1951

El Presidente,
José Fernández Verdu.

APOLO CINEMA

HOY DESDE LAS CINCO

UN MARAVILLOSO ESTRENO

EL CICLON DEL CARIBE

por MARIA ANTONIETA PONS
y CARLOS CORES

Una película con toda la emoción y belleza en las distintas suertes del toreo y canciones.

No deje de ver esta magnífica película hoy en

APOLO CINEMA

Terraza Apolo

Desde las 9

VUELVE ARSENILO LUPIN

GRAN PELICULA POLICIACA

Cine ASTORIA

JADU

Hoy desde las 5
La magnífica película

Jugándose LA VIDA

(En la senda del engaño)

Completa el programa la gran película taurina.

Flor de Levante

FRANCISCO DE LA CRUZ AGUSTI

Practicante en Medicina y Cirugía
CIRUJANO - PEDICURO - CALLISTA

Comunica a su distinguida clientela que por ausentarse de esta ciudad no reanudará su consulta hasta el próximo día 1 de octubre.

Programas

TERRAZA

8'30 y 10'30

Un triunfo de Samuel Goldwyn con David Niven y Teresa Wright

HECHIZO

¡Solo incomparable a Vida de mi vida del mismo autor!

CERVANTES

— Temporada 51 52 —

DESDE LAS CINCO

El más reciente triunfo de Samuel Goldwyn

¡VIDA DE MI VIDA!

con Ann Blyth
Farley Granger
Joan Evans

Distribución: C. B. Film
ULTIMO DIA

para Hoy

ESTADIO

8'30 y 10'30

La película mas grande de todos los tiempos!

HAMLET

Príncipe de Dinamarca
por Laurence Olivier
Jean Simmon.



«Seleccionamos para ustedes las mejores películas»

Italia y sus reivindicaciones EL TRIUNFO DE DE GASPERI

De Gasperi libra su batalla, al parecer con buen éxito, en Washington, después de haber planteado también las aspiraciones italianas en Ottawa. Y decimos con buen éxito, porque De Gasperi ha encontrado ambiente propicio y excelente predisposición para sus demandas que se circunscriben a tres puntos principales: revisión del tratado de paz con Italia, mayor ayuda norteamericana y devolución de Trieste, en poder de los yugoeslavos desde que terminó la guerra.

Ciertamente, las potencias occidentales no encontrarán mucha dificultad en acceder a la revisión del tratado de paz, cambiándolo por unas condiciones más suaves que permitan a Italia su desenvolvimiento y, especialmente, la fabricación de armas para lo que cuenta con una gran industria y su participación en la defensa europea. Aunque esta aportación militar no sea muy decisiva, siempre hay que tener en cuenta el valor estratégico de la península italiana, como base de partida y de defensa y como portaaviones natural para los grandes vuelos.

Por ello, es indudable también, que Norteamérica incrementará su ayuda económica para que el país italiano saque el máximo partido posible de sus recursos para la producción occidental. Norteamérica siempre

ha sentido simpatías por Italia y ahora se demostrará, una vez más.

Con la inclusión de Grecia y Turquía en el Pacto Atlántico y la revisión del Tratado de paz italiano, que traerá consigo la inclusión de este país en la ONU, queda algo más completa la línea defensiva estratégica de Europa, aunque no del todo, pues recordemos que aun falta la principal península, nuestra Península Ibérica.

En cuanto a la devolución de Trieste, es otro cantar. Aquí no se presentan las cosas tan fáciles para Italia. Tito, a pesar de sus recientes declaraciones de buena voluntad, con promesas de amistad para su vecino, no está dispuesto a renunciar a Trieste, que, por otra parte, es indispensable para las aspiraciones de Yugoslavia, que insiste en reivindicar territorios. Ahí reside el problema y la causa remota de fricciones posibles entre los dos países mencionados.

El éxito de De Gasperi, con su aspecto de burgués y su aparente modestia, repercutirá en gran modo en la política interior italiana. Sufrirá, por lo pronto, una fuerte ofensiva de los comunistas y las izquierdas, pero en definitiva, su triunfo será innegable.

Gracias a Norteamérica y a las circunstancias de Europa, que necesita armarse, que precisa bases.

¿EXISTE EL EJERCITO FRANCÉS?

—No— contestan los americanos, escépticos—, eso es una mascarada y un engaño.
—¡Sí!— replican desde París—, nuestro ejército puede ser igual a otro cualquiera.

Irún. (Crónica especial de nuestro diario).—Entre las gentes del Pacto del Atlántico se advierte un nuevo lenguaje: ha surgido entre ellos la palabra amarga y áspera, como fiel manifestación de un estado de alma y de opinión, muy difíciles.

—¿Existe el ejército francés? La cuestión se ha presentado con toda su crudeza, después de las recientes operaciones en Hamburgo. Allí se han visto unas cuantas unidades francesas, con unos tanques y algunos cañones, pero no un ejército, conforme se había prometido para estas alturas y tenían derecho a esperar los americanos, tras las remesas inmensas de dólares con este fin.

¿QUE PIENSAN LOS AMERICANOS? Por de pronto, son ellos los que han suscitado la cuestión con todo lo que tiene de humillante para Francia: —Si el ejército francés es un mito— dice desde la edición continental del "Herald Tribune", Stewart Alsop—, entonces las ideas americanas sobre la defensa del Occidente, son un mito también y Eisenhower tendrá que coger sus maletas y venirse a casa.

La conclusión no puede ser más grave, lo mismo para

América que para Europa. Los americanos se muestran escépticos, razonando así su posición:

1. La mala calidad del ejército francés es una consecuencia de la postguerra. Francia está herida desde entonces moral y políticamente. El mismo día que cayó la línea Maginot, se dio cuenta este país de que no tenía medios para combatir. Y así sigue.

2. La lesión política es más grave: de cada cinco soldados hay uno al menos comunista. Y este problema es de una seriedad extraordinaria, aunque se le quiera quitar importancia. Comunistas activos están en todos los puestos de mando, y de aquí surge la confianza de Stalin de la nula eficacia del ejército francés, si estallara la guerra.

CREEN LOS FRANCESES que los americanos, con esas ideas destrozan el valor de su propio ejército: para Francia, no deja de ser difícil poner en pie de guerra un ejército igual al de los Estados Unidos, más aún sería imposible.

Pero: 1. En esos batallones, que se forman, pueden ver los americanos la vitalidad y capacidad de entrenamiento de los soldados franceses. A pesar de todas las dificultades, su moral es excelente y la técnica impecable.

2. Francia cuenta con una brillante historia militar, y aunque una cosa son los recuerdos y otra las realidades, con esto se ve claro, que es este país maravillosa cantera para sacar un ejército que puede ser igual o mejor que el de otros países.

¿QUE PODEMOS DECIR EN ESTA DISCUSION? Para nosotros, los mejores datos son los hombres armados. Y éstos no se descubren en este país. Hay, además, otro hecho funesto, desde la reunión de Ottawa: se empieza a hablar del valor del rearme moral frente al militar. El signo no puede ser peor. Si Francia —y digase lo mismo de otro país cualquiera— estuviera en condiciones económicas y sociales ta-

les, que pudieran éstas constituir su rearme moral, inmediatamente sobrevendría el militar. Y éste falta porque aquél no existe.

"EL DICCIONARIO DEL TURISMO" surgirá de un concurso europeo, conforme se ha acordado en una sesión de la Academia Internacional del Turismo, bajo la presidencia de Rainero III de Mónaco.

—Será éste— dice el texto del convenio— "una selección, creación y determinación de las palabras, términos y expresiones propias del turismo, y estará redactado en español, francés, inglés, alemán e italiano.

Una de las definiciones más difíciles será la de la palabra turismo. En conjunto, el diccionario no deberá tener más de doscientas locuciones. Aquellos que deseen contribuir o enterarse a fondo de las condiciones, pueden dirigirse, antes del 15 de enero, al presidente de la Academia, en Montecarlo.

"TRES DIAS EN RUSIA" es un libro que se espera con ansiedad. Erns Junger cuenta su estancia en aquel país con el ejército de ocupación. Las primeras páginas aparecidas suscitan el interés en el lector.

JAVIER DE EGUIA

CAPITULO DE SUCEOS

SIGUE LA GENTE ENFERMANDO EN LAS CALLES DE PARÍS
París, 25.—De nuevo se han producido en diferentes lugares de París y sus alrededores súbitas enfermedades de personas que transitaban por la calle y que han tenido que ser rápidamente trasladadas a los hospitales. Una de ellas ha fallecido. Es la tercera semana que semejante fenómeno se ha producido en la región parisina, atribuido por los medios médicos a los cambios bruscos de temperatura.—Efe.

IMPORTANTE DESFALCO EN LA OFICINA DE PAGO DE PENSIONES A HUERFANOS DE GUERRA EN BARCELONA

Barcelona, 25.—El Gobierno Civil ha hecho pública la siguiente nota:

"En la Oficina encargada del pago de pensiones a los huérfanos de la guerra de esta provincia se ha descubierto un importante desfalco por su gravedad y cuantía, pasando con esta fecha a la autoridad judicial las diligencias efectuadas, con los presuntos responsables, señores Temple y Cuenca. La verdad concreta de los hechos exactos son que el descubrimiento citado se refiere concretamente a la citada oficina, no afectando en lo más mínimo a la Junta de Hospitales ni a otros organismos provinciales de beneficencia, cuyo funcionamiento y operaciones se realizan con la más intachable y correcta administración.—Cifra.

VUELCA UN AUTOBUS DE VIAJEROS

Igualada, 25.—El coche de viajeros con matrícula de Ma-

drid, que presta servicio entre Barcelona y Puebla de Bena, ha sufrido un vuelco en la carretera de Madrid a Francia, en el lugar denominado Campareda, a la salida del pueblo de Castellolí. Gracias a la serenidad del chófer que conducía el camión y a la resistencia de la carrocería del vehículo, que era metálico, el accidente no ha tenido caracteres de verdadera catástrofe, ya que el vehículo dió dos vueltas de campana, cayendo por un precipicio. Las personas que se encontraban en lugares próximos al que ocurrió el accidente, se trasladaron rápidamente para prestar los primeros auxilios a los heridos y dar después noticias del hecho a las autoridades de Igualada, de donde salieron coches y "taxis", así como las autoridades. Resultaron heridos de gravedad Antonio Bastos, de 64 años de edad, y Francisca Vallecino, de 67, otros dieciocho heridos leves, que han quedado en el Hospital Comarcal de Igualada.—Cifra.

EL CIRUJANO DEL REY JORGE VI SUFRE UN ACCIDENTE

Londres, 25.—Al abandonar el palacio de Buckingham, el coche del cirujano del rey Jorge VI, Dr. Price Thomas, chocó contra otro automóvil. Se produjeron daños materiales. Efe.

MAS SUCEOS DE CARRETERA EN FRANCIA

Burdeos, 25.—Los accidentes automovilísticos que se registran en Francia son en forma alarmantes. Durante la jornada de ayer en las carreteras del Suroeste, los diferentes accidentes

de este tipo, han costado la vida a seis automovilistas y otros siete han resultado heridos.—Efe.

EL TREN TURIN-ROMA, DESCARRILA

Livorno, 25.—El tren exprés Turin-Roma ha descarrilado hoy al cruzar un puente sobre un río.

Varios coches han caído al agua.

Las autoridades temen que hay muchas víctimas.

No se conocen de momento más detalles sobre el accidente ferroviario.—Efe.

INFORMACION NACIONAL

SE POSESIONA DE SU CARGO EL NUEVO DELEGADO NACIONAL DE SINDICATOS

Madrid, 25.—El ministro secretario general del Movimiento ha dado posesión esta mañana al nuevo delegado nacional de Sindicatos, señor Solís Ruiz.

Acompañaban al señor Fernández Cuesta en la presidencia, los ministros de Agricultura y de Información y Turismo, delegado nacional de Sindicatos saliente, señor Sanz Orrió; vicesecretarios general del Movimiento y de Secciones, directores generales de Prensa, Radiodifusión y otras muchas jerarquías.

Pronunciaron discursos los señores Fernández Cuesta, Solís Ruiz y Sanz Orrió, terminados los cuales, se cantó el "Cara al sol", y dió los gritos de ritual el ministro secretario

general del Movimiento. — CIFRA.

DESPEDIDA EN CADIZ AL SEÑOR RODRIGUEZ DE VALCARCEL

Cádiz, 25.—A la una y media de la tarde se ha ausentado de Cádiz el que hasta ahora ha sido gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Carlos María Rodríguez de Valcárcel, que marcha para posesionarse de la Dirección General de Enseñanza Laboral, para cuyo cargo ha sido designado recientemente por el Gobierno.

La despedida ha sido verdaderamente entusiasta y ha tenido carácter popular, ya que se concentraron en la Plaza de España, frente al edificio del Gobierno Civil, millares de personas y el comercio cerró sus puertas.

A la una de la tarde, el se-

ñor Rodríguez de Valcárcel recibió en su despacho oficial a una nutrida comisión de técnicos y obreros de los astilleros gaditanos, que hizo entrega al gobernador de un álbum con sentida dedicatoria, de gratitud por la labor desarrollada en pro de los astilleros. Se pronunciaron sentidos discursos y después el gobernador abrazó a todos y cada uno de los comisionados.

Al abandonar el gobernador civil el edificio del Gobierno, acompañado de su esposa e hijos, se escucharon una prolongada ovación y muchos vitores a España, al Caudillo y al señor Rodríguez de Valcárcel.—CIFRA.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES SE REINTEGRA A SU DESPACHO OFICIAL

Madrid, 25.— El presidente (Pasa a la página 6.)

SINTONICE RADIO Africa - Tánger

La emisora de los grandes éxitos musicales, los más selectos programas del oyente y para el oyente.

Para peticiones de discos y publicidad diríjanse a su Delegación en

CEUTA

Espritu Santo, 2 pral.

DEPORTES

Luis Romero lleva ganados más de 3 millones de pesetas

Y si los negocios le van bien, se retirará el año próximo



De unas declaraciones del ex campeón de los gallos:

—En la actualidad llevo ganados más de tres millones de pesetas. Le daré la cifra exacta: tres millones, seiscientos mil pesetas.

—¿Contento?

—El trabajo me ha costado.

—¿En qué emplea el dinero?

—Tengo varios negocios. Una imprenta, un gimnasio...

—¿Ha pensado retirarse?

—Si, una vez comience mi declive.

—¿No ha comenzado en Glasgow?

—¡Ni mucho menos! Ahora estoy en mi mejor momento.

—¿Le queda entonces mucha cuerda...?

—Si los negocios me van bien, me retiro el año que viene.

—¿Pelea por afición o por dinero?

—Cuando empecé, por afición; ahora, por dinero.

"Ni Blanco ni yo nos negamos a arbitrar el Ceuta-España" nos dice el colegiado Cózar

"Fué Madrid quien decretó la designación"

Acerca del árbitro del encuentro Ceuta-España se ha hablado durante estos días. Designado por el Comité Central, Blanco Muñiz, y no teniendo partido oficial Cózar, ¿cómo arbitró el colegiado Corbacho? ¿Es que Blanco Muñiz y Cózar se mantenían firmes en su decisión de no arbitrar partidos al Ceuta en su terreno como en la pasada temporada? Cózar explica detalladamente:

—Blanco Muñiz, en un principio designado por Madrid, se excusó ante el Comité Central alegando que ese día estaría ausente por participar en los campeonatos de Marruecos de tiro al plato, que se celebraban en Tetuán. Y aunque el Colegio Hispanomarroquí cursó notificación en tal sentido y que yo le sustituyera, dicha comunicación se cruzó con otra de Madrid, en la que se ordenaba fuese Corbacho quien sustituyera a Blanco. Eso fué todo: Blanco no arbitró porque ese día estaba ausente y yo no le sustituí porque Madrid estimó conveniente fuera Corbacho quien arbitrara.

Madrid, 25.—En la Federación Española de Boxeo se ha recibido la relación de los púgiles que representarán a Cataluña en los próximos Campeonatos de España que se celebrarán en Madrid en la primera semana de octubre. Envía nueve representantes faltando únicamente el de los semipesados. Dichos representantes son los siguientes:

BOXEO

Cataluña designó su equipo para el Campeonato nacional de aficionados

Mosca: Ogazón; gallo: Caparros; ligero: Vaero; medio ligero: Pérez o Navarro; intermedio: Rubio; medio: Caballero; gran peso: Bocasi — Altill.

Madrid, 25.—Esta tarde, a última hora, se han reunido en el domicilio social del Atlético de Madrid el presidente y dos miembros de la Directiva del Zaragoza con el fin de tratar del traspaso de los jugadores Pío y Riera al club aragonés. Hasta ahora no hay nada de-

Nada decidido aún sobre el traspaso de RIERA Y PÍO

Madrid, 25.—Esta tarde, a última hora, se han reunido en el domicilio social del Atlético de Madrid el presidente y dos miembros de la Directiva del Zaragoza con el fin de tratar del traspaso de los jugadores Pío y Riera al club aragonés. Hasta ahora no hay nada de-

3.000 ptas.

mensuales gana un radio técnico. Estudio esta profesión con famoso curso DARKNESS y en pocos meses las ganará. Para prácticas en sus estudios recibirá sberbio receptor TAHLI, de cinco válvulas. Pida libro.

Rumbo prosperidad

Gratuito! I.H.A.R. Talleres 27 BARCELONA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11 Teléfono, 519

ENGRASE, LAVADO

Limpieza de bujías, vulcanización de cámaras, aire para los neumáticos. Garage y Estación de Servicio

"Africa"

CONDOR

El buen vino no ha menester pregonero...

FINO ALMINA

Un vino de calidad

J. Visedo

AIROUD, única novedad, por ahora, del próximo FRANCIA - INGLATERRA

Paris, 25.—Todavía se desconocen las alineaciones de los equipos de Francia e Inglaterra para el encuentro internacional que se disputará en Londres el día 3 de octubre.

Únicamente se sabe que formará por primera vez en las filas de Francia el delantero cen-

tral Airoud, gran jugador que viene destacando en la presente temporada y que ya en la pasada recibió proposiciones de clubs españoles, entre ellos el Real Santander, el cual le sometió a una prueba que resultó satisfactoria, no llegando a un acuerdo definitivo por las tensiones económicas del jugador. — Altill.

Campeonato de España de ajedrez

Pomar y Torán, que van a la cabeza se enfrentarán hoy

Barcelona, 25.—Torán y Mosa han hecho tablas en la partida aplazada del domingo. Hoy comenzó la novena ronda, Limer y Pomar hicieron tablas al igual que Torán y Ribera. Del Corra! venció a Cherta y Solá a Sanz. Mañana es el día más importante por el encuentro entre Pomar y Torán, que van en cabeza del campeonato. — Altill.

Domingo, campeón nacional de billar a una banda

Barcelona, 25.—Domingo se ha proclamado campeón español de billar a una banda después de vencer a Gil y Romero a Rivera en las partidas pendientes. Han comenzado las partidas para el campeonato a tres bandas. — Altill.

Dimite el Gobierno de Venizelos

(Viene de la primera página.)
dad de un Gobierno de coalición, a base, principalmente, de ministros de este partido. Las votos del elemento militar han reforzado la posición del mariscal, pero no lo suficiente como para gobernar solo. El diario "Acropolis", asegura que solo han sido anunciados los resultados de 161.000 sufragios militares, mientras que los votantes fueron 212.000. El diario pide explicaciones en torno a esta cuestión. — EFE.

GUIA MEDICA
Médicos Especialistas

CIRUGIA GENERAL
Dr. ENRIQUE OSTALE
Domicilio Falange Española, n.º 11 Tel 519 Consulta de 1 a 3

MEDICINA GENERAL
Dr. González Azcune
Domicilio General Franco n.º 12 Tel. 166. Consulta de 5 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS
PUERICULTURA

Dr. Navarro Martínez
Domicilio General Yagüe, 12.º Culta. de 5 a 7

Goma Laca, Cera Virgen, Barniz Charol, Anilinas al alcohol y agua "Droguería ROMA". Cervantes, 8.

LOTERIA NACIONAL

Números premiados (sin rectificar) en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 500 pesetas

Unidad 004 099
 Decena 106 150 169 891 432 448 568 470 473 524 560 579 589 593 609 621 650 658 718 750 752 778 789 933 817 842 897 920 956 964
 Centena 053 078 099 101 154 160 240 343 378 394 402 424 449 482 490 540 561 589 608 625 628 635 641 674 661 738 754 775 922 963
 Dos mil 016 094 245 261 264 294 299 342 415 417 442 482 520 525 529 548 715 948 967
 Tres mil 074 085 089 140 183 208 268 282 283 374 404 448 524 562 587 614 677 756 815 844 854 921 931 937 991
 Cuatro mil 002 032 035 048 059 078 149 175 318 253 282 347 358 379 411 451 490 494 495 535 633 677 758 795 894 963
 Cinco mil 002 056 061 053 064 070 092 100 165 244 310 336 340 353 395 504 575 590 649 687 692 708 711 806 903 026 947 993
 Seis mil 004 024 050 058 071 087 147 168 181 193 198 219 221 282 368 498 598 656 570 620 696 720 736 738 823 835 862 932 933 937
 Siete mil 029 101 142 278 287 313 324 353 365 402 434 494 532 579 569 668 700 712 782 783 806 826 963 970 990
 Ocho mil 026 032 102 123 153 209 223 235 294 352 361 400 413 446 561 594 641 650 681 778 781 809 810 843 869 981 988
 Nueve mil 045 054 070 079 081 191 220 229 231 247 279 230 312 338 349 386

417 418 433 434 460 467 471 482 483 503 529 580 583 601 639 690 733 803 869 914
 Diez mil 022 046 060 063 112 120 124 203 236 249 260 293 296 317 377 467 474 485 502 529 537 516 683 716 729 738 731 770 847 837 867 939 964 976
 Once mil 031 091 131 220 230 254 298 341 363 333 372 389 436 443 720 736 769 791 792 823 937 935 900 938 931 994
 Doce mil 037 104 163 178 184 188 231 274 307 310 375 413 431 485 514 532 637 672 694 744 750 781 806 843 819 827 860 898 920 931 940 937
 Trece mil 028 071 077 092 106 119 182 240 282 340 338 462 509 533 587 681 689 647 733 762 873 901 908 932
 Catorce mil 032 044 030 068 114 112 140 176 220 281 290 302 417 466 467 474 573 571 630 699 736 743 754 807 834 842 884 888 839 965
 Quince mil 011 026 081 144 183 233 238 282 308 320 389 370 404 429 497 532 542 603 621 629 632 782 710 724 733 790 810 822 863 919 971
 Dieciséis mil 035 037 142 170 187 237 297 316 354 367 402 404 413 414 440 468 476 557 608 620 636 690 704 713 736 804 840 849 870 882 927
 Diecisiete mil 035 040 081 148 130 188 215 231 224 293 315 320 337 334 337 400 401 412 437 464 500 538 649 616 610 624 713 729 771 778 807 834 882 883 840 961 994
 Dieciocho mil 048 140 172 317 343 406 446 448 455 460 508 509 523 619 695 792 837 850 851 884 899 920 944
 Diecinueve mil 078 081 124 133 130 174 175 194 221 237 268 307 312 340 346 348 338 386 408 414 417 428 467 473 538 504 694 830 889 894 923 936 983
 Veinte mil 014 028 032 074 108 136 139 267 333 432 438 436 469 543 589 673 699 768 791 812 862 898 903 936 960 990
 Veintiún mil 009 011 041 124 162 178 277 383 402 579 582 604 643 648 765 779 796 816 828 929 930 939 971
 Veintidos mil 029 033 098 113 116 118 123 128 133 140 158 183 186 189 240 282 290 299 322 323 368 366 388 412 418 427 544 585 614 704 710 820 844 944
 Veintitres mil 024 035 048 120 161 192 194 341 374 411 534 537 567 585 620 623 628 678 688 692 693 697 721 790

784 733 845 863 896 900 901 914 933 939
 Veinticuatro mil 018 071 074 094 120 123 126 171 178 213 232 231 280 381 320 321 329 348 384 389 400 442 447 476 636 637 754 763 767 771 776 802 806 813 886 904 942 996
 Veinticinco mil 002 024 027 038 100 108 138 173 201 216 222 228 243 239 270 231 311 326 348 349 382 423 462 469 473 616 629 638 648 630 664 678 686 721 722 792 834 838 842 870 873 894 996 900 925 981
 Veintiseis mil 035 078 123 126 133 220 225 232 236 312 321 345 418 371 374 389 617 668 733 754 787 790 891 859 850 874 901 913 922 926
 Veintisiete mil 098 146 152 178 236 271 296 348 333 383 404 407 638 649 662 792 833 836 873 843 954 960 968
 Veintiocho mil 028 048 039 104 160 249 288 338 407 593 587 700 703 711 741 746 748 945 936 963
 Veintinueve mil 026 064 119 146 167 185 231 244 230 273 343 448 639 638 674 735 812 820 831 864 927 934
 Treinta mil 010 022 054 068 082 265 273 278 279 280 311 437 478 628 710 777 790 803 914 920 923 938 963
 Treinta y un mil 004 023 132 146 148 302 316 331 363 641 675 682 793 801 803 827 841 865 968
 Treinta y dos mil 016 028 011 299 337 399 424 238 552 608 643 723 919 984
 Treinta y tres mil 014 023 100 137 180 216 274 323 408 411 603 621 706 854 845 881 946
 Treinta y cuatro mil 067 100 131 175 206 236 269 287 388 407 416 463 470 472 521 539 534 542 563 566 660 665 718 738 787 789 816
 Treinta y cinco mil 028 049 080 072 078 209 284 349 378 411 413 462 463 549 533 583 696 713 843 762 703 718 724 749 753 927 937 944 939 976
 Treinta y seis mil 142 149 139 189 208 231 246 412 430 443 431 434 487 503 553 603 623 633 678 730 736 860 915
 Treinta y siete mil 009 010 041 046 037 073 168 181 233 262 284 310 322 382 343 548 571 588 514 693 796 800 834 836 908 977
 Treinta y ocho mil 044 098 151 169 177 236 278 291 344 360 393 396 407 486 433 464 467 470 490 484 571 591 598 687 698 769 892 933 935 987
 Treinta y nueve mil 031 092 110 112 133 160 164 249 288 210 416 461 498 564 573 577

Premios mayores

PRIMERO
 200.000 pesetas
52.625
 BARCELONA
 SEGUNDO
 100.000 pesetas
48.011
 OVIEDO
 TERCERO
 50.000 pesetas
4.917

Yecla, Cuenca, Ronda, Salamanca, Barcelona, Madrid, Sevilla, Martos y Valladolid
 PREMIADOS CON 3.000 PESETAS

6.455.—Almería, Palma del Condado, Madrid, Salamanca, León, Valencia, Sevilla, Villagarcía, Madrid, CEUTA.

14.971.—Sevilla, Zaragoza, Cartagena, Bilbao, CEUTA, Barcelona, Málaga, Valladolid, Madrid.

20.249.—Verin, San Sebastián, Toledo, Cartagena, Madrid, Valencia, Barcelona, Tuy, Madrid.

24.728.—Lugo, Palma de Mallorca, Oviedo, Barcelona, Bilbao, Las Cortes, Linea de la Concepción, Tuy, Madrid, Barcelona.

30.607.—Marchena, Madrid Segovia, Valladolid, Barcelona, San Sebastián, Sevilla, Orense, Madrid.

34.533.—Calasparra, Badalona, Gandia, Pamplona, Murcia, CEUTA, Sevilla, Bilbao, Madrid.

36.602.—Vitoria, Cartagena, Alicante, Bilbao, Barcelona, Sevilla Madrid y Utrera.

37.707.—Madrid.
 40.607.—Logroño.
 43.488.—Las Palmas.

616 620 633 692 743 791 818 861 867 949
 Cuarenta mil

016 092 138 148 163 175 221 233 02E 60E 80E 98E 19E 20E 26E 00E 371 377 387 403 419 429 494 525 562 693 613 638 638 674 697 728 762 830 831 924 974 966 984
 Cuarenta y un mil

011 073 093 048 260 278 284 294 321 331 348 407 426 469 543 521 589 689 630 837 842 846 867 888 907
 Cuarenta y dos mil

032 063 089 131 134 139 166 180 210 235 283 387 363 375 381 356 393 410 513 580 623 688 725 742 886 874 915 920 943 960 963 981 950
 Cuarenta y tres mil

094 125 138 236 283 318 333 404 450 478 490 492 533 580 642 716 721 823 861 887 937

Cuarenta y cuatro mil
 017 095 187 219 361 381 397 420 402 487 490 504 523 555 579 591 624 632 663 676 677 881 830 860 884 809

Cuarenta y cinco mil
 078 113 157 124 226 281 213 235 383 366 404 445 446 437 623 617 664 699 743 781 864 792 812 930 943 993 998

Cuarenta y seis mil
 004 081 057 067 072 094 111 183 130 209 225 243 303 336 439 478 482 483 511 520 532 535 604 625 613 627 632 633 638 671 873 896 939 967

Cuarenta y siete mil
 029 039 031 138 140 293 270 300 301 329 330 402 428 447 486 497 571 637 691 662 708 780 804 806 846 918

Cuarenta y ocho mil
 078 098 088 131 162 292 222 266 313 316 346 394 436 438 489 493 508 525 543 603 613 643 794 736 770 778 789 883 811 834 847 848 833 817 892 949 963

Cuarenta y nueve mil
 016 039 091 119 133 136 148 134 173 203 260 359 393 472 567 511 552 684 702 811 889 902 990 976 977

Cincuenta mil
 018 022 047 079 113 171 177 232 406 490 533 538 532 535 539 560 623 643 683 687 693 735 758 796 843 881 932 941 988 994

Cincuenta y un mil
 014 020 036 047 098 103 113 130 240 336 331 358 394 396 403 407 432 437 431 472 504 514 520 530 584 583 611 613 660 670 673 685 694 701 799 868 927 943 932

Cincuenta y dos mil
 071 073 120 174 278 330 337 340 335 368 423 464 472 489 495 530 566 568 577 535 648 691 694 721 738 757 781 823 834 883 897 903 921 929 950 960

Cincuenta y tres mil
 001 032 056 118 186 196 284 289 410 411 463 473 487 565 562 622 637 650 634 677 701 725 781 794 884 892 900 943

Cincuenta y cuatro mil
 032 139 184 194 193 236 244 247 283 284 287 354 367 379 424 440 478 486 489 500 510 513 520 539 543 523 517 580 590 616 661 679 703 719 728 733 732 778 802 813 818 914 821 953 961 989 994

Cincuenta y cinco mil
 001 090 901 117 239 284 285 310 339 381 429 492 466 569 628 678 738 784 828 839 862 863 883 891 943 983

Cincuenta y seis mil
 000 014 042 091 063 178 186 219 255 303 384 481 521 523 542 539 570 606 611 612 641 635 663 667 710 730 810 821 833 873 884 887 943 947 977 979

Cincuenta y siete mil
 040 071 082 107 136 163 183 194 202 263 272 279 337 490 493 498 542 738 824 899 918 933

SE TRASPASA

establecimiento de bebidas con enseres, libre de existencias situado en Hadú, sitio muy céntrico Razon esta Administracion

Comercial Gares, S. L.

MATERIALES PARA CONSTRUCCION
 Plaza de Abastos vieja, 3 Teléfono 781 CEUTA

Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO
 Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo
CONSULTA DE 4 a 8
 Falange Española, 68. Teléfono, núm. 546
 Laloratorio de análisis, General Yagüe, 5. Tlf. 786

CLARETE «FINO MADRID» y FINO «JIMENEZ VARELA»
Bar Casi
 ALMACEN DE VIVERES

Un nombre famoso para un tabaco exquisito

TOLEDO



Delicioso tabaco habano



caja de 20 cigarrillos

MANIOBRAS MILITARES EN LA ZONA DE LARACHE

ASISTE S. E. EL ALTO COMISARIO

El teniente general García-Valiño sale hoy para Madrid

Tetuán, 25. (11 noche, de nuestro redactor-corresponsal).—Esta mañana ha tenido lugar en la zona de Larache un supuesto táctico militar con la participación de las fuerzas de aquella Circunscripción, organizadas en una agrupación de infantería con carros de combate, dos escuadrones de Caballería, una agrupación de Artillería y una batería antiaérea.

Asistió S. E. el Alto Comisario y general en jefe del Ejército de Marruecos, teniente general García-Valiño, acompañado de los generales Mezzian, Fuensanta, Iglesias, Arteaga, Gallego y Larrea y otros jefes de nuestro Ejército. También presenciaron estas maniobras el agregado militar norteamericano en Tánger, coronel Evan, y los miembros de la misión norteamericana en España, Hughes y capitán Creds.

La maniobra tuvo por escenario la zona de Buhezchan y en un principio, el general Fuensanta explicó sobre un croquis la maniobra a realizar, que mereció la aprobación del teniente general García-Valiño.

El ejercicio se efectuó en todo momento con fuego real teniendo mayor realidad al intervenir dos escuadrillas de Aviación de reconocimiento y combate que actuaron primeramente como Aviación enemiga y como fuerzas de Aviación propias.

La agrupación de Infantería estaba mandada por el coronel del tercer Tercio de La Legión, don Juan Morales, y como jefe de operaciones, el general Fuensanta, jefe de la Circunscripción de Larache con su Estado Mayor al mando del teniente coronel Salcedo.

Tomaron parte en estos ejercicios unos cuatro mil hombres.

Acabado el supuesto táctico se trasladaron a un lugar del campamento donde se sirvió espléndida comida, finalizada la cual el general Fuensanta expresó la satisfacción que todos sentían por la presencia del teniente general García-Valiño y rogando a éste hiciera llegar al Caudillo la adhesión del Ejército de África.

El teniente general García-Valiño contestó a estas palabras expresando la satisfacción

Información nacional

(Viene de la tercera página.)

de las Cortes, se ha reintegrado hoy a su despacho oficial, después de las vacaciones.

Le visitaron a primera hora de la tarde los ministros de Información y Turismo y subsecretario de la Presidencia. Después recibió a los representantes de la Prensa y les dijo que se habían realizado obras en los escaños que ocupa el Gobierno, en el salón de sesiones, ampliándolos para que tengan asiento los nuevos ministros.

También leyó el texto de un despacho que ha remitido al abad de Samos condoliéndose de la tremenda desgracia producida por el incendio, que ha destruido, casi en su totalidad aquella hermosa abadía, que tantos tesoros culturales y artísticos encerraba.—CIFRA.

que sentía al ponerse en contacto con sus tropas, comprobando el magnífico estado de disciplina e instrucción de las mismas. Añadió S. E. que el supuesto táctico había sido concebido perfectamente y admirablemente realizado. Expresó su fe y esperanza en la victoria, ya que poseemos un Ejército y algo que no se puede improvisar como es el espíritu. Dirigió cariñosísimo saludo al coronel Evans y a los jefes y oficiales del Ejército americano allí presentes y por último, añadió que mañana cuando llegue a Madrid haría presente al Caudillo el espíritu de lealtad y afecto que anima al Ejército de Marruecos en el que el Generalísimo Franco confía grandemente, dando al final vivas a España que fueron contestados con entusiasmo.

Terminado el acto, a las seis de la tarde, S. E. el Alto Comisario regresó a Tetuán.

HOY MARCHA A MADRID S. E. EL TENIENTE GENERAL GARCÍA-VALIÑO

En las primeras horas de la mañana de hoy, miércoles y en avión, saldrá con dirección a Madrid S. E. el teniente general García-Valiño.

Las conversaciones para Palestina

(Viene de la primera página.)

dios de Palestina, una vez que sea aprobada por la Organización de las Naciones Unidas.

Los representantes de la delegación judía se han negado a formular comentarios en torno a esta propuesta árabe, que es la clave de las conversaciones, puesto que en el caso de ser aceptada, los países árabes se mostrarían dispuestos a ceder en otras cuestiones y se podría llegar a una solución política general.—EFE.

El ingreso de Italia en la ONU

(Viene de la primera página.)

miembro de la ONU, a pesar del veto de la Unión Soviética, que se opone a la candidatura italiana.

Se añade que estas promesas fueron hechas por Acheson a De Gasperi en la conferencia que celebraron ayer a última hora.—EFE.

Su ausencia será de breves días.

INGRESO EN LA ORDEN CIVIL DE ALFONSO X EL SABIO

Ha causado general satisfacción en esta ciudad la noticia de que a propuesta de S. E. el Alto Comisario, teniente general García-Valiño y con la aprobación del Ministerio de Educación Nacional, le ha sido concedido por el Gobierno español el ingreso en la Orden Civil de Alfonso X el Sabio, a don José Martín García, secretario de la Junta Territorial de Yebala y director del Grupo Escolar José Antonio.

Este profesor lleva más de 50 años de ininterrumpidos servicios y de ellos 41 en Marruecos donde llegó el año 1910 como profesor de español de la Escuela de la Alianza Israelita de Tetuán. Ha desempeñado numerosas misiones en estos territorios y en todas ellas supo ganarse múltiples simpatías, pudiendo asegurarse que no solamente sus alumnos y el restante profesorado sino aun las personas ajenas a la enseñanza le tienen gran afecto.

Reciba nuestra más cordial enhorabuena y con él el Magisterio español de toda la Zona.

Continúa mejorando el rey de Inglaterra

(Viene de la primera página.)

Acaba de anunciarse oficialmente que el rey Jorge ha pasado la noche tranquilo y que continúa mejorando.

Sin embargo, se insiste en que el peligro no desaparecerá en lo que queda de semana. La vigilancia de los médicos comienza ahora sobre la posible propagación de la enfermedad a los tejidos cercanos, propagación que lo mismo puede manifestarse dentro de pocos días que permanecer latente durante varios meses.

Poco antes de ser facilitado el comunicado oficial, el Dr. Price Thomas, el famoso cirujano que realizó la operación, provocó un momento de emoción cuando su coche chocó con otro frente a la puerta del palacio. Conducía su propio Rolls-Royce, cuando chocó con otro, al abandonar el palacio. Salió ileso del accidente y siguió su camino con el parachoque abollado.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Menos esperanzas de un ARMISTICIO EN COREA

Los oficiales rojos, de nuevo, rompen brusca- mente las discusiones

Ridgway insiste en cambiar de lugar la conferencia

Tokio, 25. (Urgente).— Los oficiales de enlace comunistas, reunidos esta mañana con los oficiales de enlace aliados, han roto bruscamente las discusiones sobre la reanudación de la conferencia del armisticio coreano.

El coronel Chang, principal oficial de enlace comunista, rechazó en absoluto el discutir cualquier otra cosa que no fuera sobre la reanudación pura y simple de la conferencia de Kaesong.

El Cuartel general de Ridgway dice que no se preve ulterior reunión de los oficiales de enlace y añade que el coronel rojo Chang se negó a tomar en consideración la sugerencia de las Naciones Unidas de que se discutan previamente las condiciones en que se ha de celebrar la conferencia de armisticio.—Efe

SE DISIPAN LAS ESPERANZAS DE LLEGAR AL ARMISTICIO

Tokio, 25. (Urgente).— Después de las últimas esperanzas de que fuese posible la reanu-

dación de las conversaciones de Kaesong, la actitud brusca del coronel Chang esta mañana y la insistencia bastante inesperada por los observadores, del general Ridgway para un cambio de lugar de la conferencia, disipa la atmósfera optimista que prevaleció después de admitir el Mando supremo de las Naciones Unidas a la responsabilidad de los dos últimos incidentes sobre la neutralidad de la zona de Kaesong.

Los observadores dicen que, ahora, las posiciones de los comunistas y de los aliados son inversas. El Mando supremo aliado insiste en que son necesarias nuevas condiciones de garantía antes de celebrar la nueva reunión y el abandono definitivo de Kaesong. Añaden que, una vez suspendidas las reuniones de enlace, la reanudación de la conferencia parece más alejada que nunca.—Efe.

900.000 hombres tiene Inglaterra sobre las armas

(Viene de la primera página.) su regreso de Estados Unidos.

Gaitskell dice que, en la actualidad, Inglaterra tiene ya cuatro divisiones militares totalmente instruidas en Europa. "Muy pronto—agregó— habrá otra división inglesa en el continente".

Gaitskell dijo también que Gran Bretaña está formando a sus fuerzas de acuerdo con los compromisos adquiridos y, al mismo tiempo, haciendo todo lo posible para aumentar su efectividad y potencia de combate.—EFE.

vos experimentos en Hay, en el oeste de Nueva Gales del Sur. Los resultados son bastante satisfactorios y han logrado que llueva en una comarca, en el mes de septiembre, donde no lo hacía desde hace más de treinta años. Un portavoz del Gobierno ha declarado en Camberra que los ensayos continuarán además en otras regiones y que serán ampliados los medios que tienen a su alcance los técnicos.—Efe.

ALGECIRAS

EL ALCALDE SE AUSENTA

El pasado domingo y motivado a asuntos familiares marchó a Galicia el alcalde, señor Silva Cernuda.

FIESTA DE LA MERCED

Con motivo de la festividad de Nuestra Señora de la Merced el pasado lunes tuvieron lugar en la Cárcel Municipal diversos actos para celebrar dicho día. Por la mañana, en la capilla de la Prisión se ofició una misa por el Rvdo. Padre S. S. don José María Márquez, a la que asistieron los reclusos. La cárcel adornada con flores y guirnaldas estuvo durante todo el día en fiesta, sirviéndose comida extraordinaria, actuando por la tarde una orquesta y finalmente el mismo Padre Márquez, dirigió plática a los presos.

Máquinas de coser ALFA, S. A.

AGENTE DE CEUTA

AVISO

Tenemos el gusto de comunicar a cuantas personas esperan nuestras máquinas, hemos recibido una remesa de modelos económicos.

VENTA: VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24